



Yrjö Kukkapuro - Karuselli Lounge Chair

1964 for Artek, Finland

details

Karuselli Lounge Chair, entworfen im Jahr 1964 von Yrjö Kukkapuro für Artek Finnland. Der Stuhl ist einer bekanntesten Entwürfe aus dem Space Age der 1960er Jahre. Beim Entwurf ging Kukkapuro vom Abdruck seines eigenen Körpers im Schnee aus. Er brauchte dann noch mehrere Jahre, um den Stuhl zu perfektionieren. Das Resultat ist ein extrem bequemes, extrem schönes und in der Formgebung einzigartiges Modell. Vorgestellt wurde Karuselli erstmals im Jahr 1965 auf der Möbelmesse Köln. Der Sessel besteht aus einem Fuß und einer Sitzschale aus weißem Fiberglas. Die Schale ist drehbar auf einem verchro...

dimensions

w 31.50 inch, h 36.22 inch, d 38.58 inch

w 80 cm, h 92 cm, d 98 cm

designers

Yrjö Kukkapuro

fabricant

Artek

prix

Vendu

Dipl. Designer Jan Schaffrín - pour tout renseignement - n'hésitez pas à nous contacter - on parle français.. - office 0049 251 93 39 94 29 - mobil 0049 160 27 29 809 - info@zorrobot.de - www.zorrobot.de - zorrobot.de - Studio | stock de 1800m² - Deermannstrasse 50 - 48163 Münster - Allemagne - Lu - Sa (uniquement sur rendez-vous)